
番組審議委員会議事録 

1. 開催日時 平成 23 年 2 月 25 日(金) １6:００～ 

2. 開催場所 宮崎サンシャインエフエム 会議室 

3. 委員の出席 

委  員  総  数： 9 名 

出  席  総  数： 4 名 

 

 4. 議  題 

（1） 自主制作番組（ウィークエンドサンシャイン）について  

（2） 要望・課題 

（3） その他 

5. 議事の概要    

 自主制作番組について 

6. 審議の内容    

社長の挨拶の後、現在の番組について、審議して頂きました。 

＜2 月 番組審議委員会＞ 

局側  

社長挨拶  ～ 

（ 番組同録を聴く ）２０分程 

～デモ終了後～ 

質疑応答 

・この番組は情報番組ですか？ → はい 

・音楽と話の連動（内容）をもう少し考えてほしい。 

・語りのリズムが感じられない。 

・このトーンとしゃべり方はいいと思う。 

・県内の出演者、人材はたくさんいるのでまだまだ出演させてほしい。 

・8 時、9 時、10 時の時間帯に区切ったメリハリをもう少しつけてみては？ 

・きいていて眠い感じがする。 

・ＢＧＭは朝なのでクラシックばかりではなくテンションのあがる選曲にしてほしい。 

・週末イベント情報のネタ源はどこ？ → 県、市の投げ込情報や、主はパーソナリティが選択して持

ち込むことも多いです。 

・語りのリズムが感じられない。 

・ラジオ関わりをもっていただけるような番組構成にしては？たとえば各担当の名物や（人間をほりさ

げていく） 

・ゲストとの事前のコミュニケーションが必要。 



・ＣＩＴＹ ＮＯＷってなんの情報ですか？ → 市役所の広報誌から毎回情報を頂いている、市役所の

ｺｰﾅｰです。 

・占いのｺｰﾅｰの協力者は？ 内容は？→ 宮崎市内にお店（リリーインザフィールド）をかまえて営

業していらっしゃる、占いの先生です。 週末の血液型占いをランキング形式で紹介しています。また、

いろいろな占いや世界の風習についても講義していただいています。 

・市場にもつないでいるのですか？ → はい、市場は月曜から金曜まで帯で電話をつないでいます。 

魚市場と宮崎青果市場にご協力いただいています。 参考にされているリスナーさんは多いです。 

●副社長）たくさんの意見を頂きありがとうございます。 

 今後皆様の意見はスタッフにも伝達し充分に改善をしていきます。 

 本日はお忙しい中ありがとうございました。 

 

7.番議委員会の答申・意見につきましては、審議委員会の当日及び翌日以降 

にスタッフに伝達しています。 

  

8.審議委員会の答申･意見の概要は、弊社事務所内の掲示板に掲載してスタッフ及び見学者にも閲

覧出来る様に公表していきます。 

9.弊社ホームページ上にも、公表していきます。 


